

Protokoll der Sitzung des Behindertenbeirats am 30.1.2014

1. Wahl eines/einer Vorsitzenden des Beirats für Menschen mit Behinderung

Laut Geschäftsordnung müssen zur Wahl eines /einer Vorsitzenden des Beirat 2/3 der Mitglieder anwesend sein.

Der Behindertenbeirat hat 15 stimmberechtigt Mitglieder. Davon waren 8 Mitglieder anwesend.

Auf Grund der fehlenden 2/3 Mehrheit konnte die Wahl nicht durchgeführt werden und wird auf die nächste Sitzung verschoben.

2. Vorstellung eines neuen Mitglieds

Vom Bundesverband der Selbsthilfe Körperbehinderter (BSK) wurde nach dem Ausscheiden von Frau Gramatzky ein neuer Vertreter für die Mitarbeit im Beirat benannt, Herr Gerd Miedthank.

Herr Miedthank stellte sich den Beiratsmitgliedern kurz vor als Mitglied des BSK und stellvertretender Bundesvorsitzender der AG „Selbst Aktiv – Menschen mit Behinderung in der SPD“.

3. Bessere Zusammenarbeit Beirat –BVV

Frau Ehrlichmann hat die in der Einladung benannten Ausschussvorsitzenden über das Büro der BVV eingeladen.

Frau Topac (Ausschuss Soziales) hatte sich für die heutige Sitzung entschuldigt und die Teilnahme zu einem anderen Zeitpunkt in Aussicht gestellt.

Von den beiden anderen Ausschussvorsitzenden erfolgte keine Reaktion.

Die Mitglieder des Behindertenbeirats beurteilten dieses Verhalten einstimmig als diskriminierend und ignorant.

Der für Frau Gramatzky nachgerückte BSK-Vertreter Herr Miedthank wird auf der nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung die Haltung des Beirats gegenüber dem Ausschussvorsitzenden vertreten.

Im Ausschuss für Gesundheit und Inklusion wird der Bürgerdeputierte der Piraten das Thema ansprechen.

4. Jahresplanung 2014

s. Anlage

Neben den in der Anlage benannten Themen wurde noch einmal auf die Initiative von Christian Specht eingegangen, einen rbb-Ratschlag zu gründen. Etliche Beiratsmitglieder sprachen ihre Unterstützung aus.

Frau Ehrlichmann wird im Rathaus Kreuzberg einen Raum organisieren. Zu diesem Termin kann dann breit eingeladen werden, quasi als Gründungstreffen des Ratschlags.

Der Termin wird zeitnah bekannt gegeben.

5. Verschiedenes

Frau Kittelmann ist zur Vorsitzenden der Seniorengruppe der Gehörlosen wiedergewählt worden. Unseren herzlichen Glückwunsch!

Herr Miedthank macht auf eine Ausstellung zum Thema Euthanasie im Bundestag aufmerksam (www.dgppn.de/ausstellung)

Frau Loos macht auf eine Broschüre zum Thema „Kindergeld für erwachsenen Kinder mit Behinderung“ vom bvkm aufmerksam (Antwort auf eine Nachfrage aus der letzten Sitzung).

Frau Baumann erinnert an Herrn Hartwig Eisel, stellv. Vorsitzenden und Ehrenmitglied des Schwerhörigenvereins, der am 9.1.2014 verstarb.

Die nächste Sitzung des Behindertenbeirats findet am 27. März 2014 statt.